

Presse-Information
30. September 2024

BMW Austria verstärkt Tennissport Engagement: Joel Schwärzler wird neuer BMW Markenbotschafter.

Der 18-Jährige Joel Schwärzler ist ehemaliger Junioren-Weltranglistenerster. Ab sofort schlägt das Tennis-Ass als neuer BMW Markenbotschafter auf.

Salzburg. BMW Austria setzt ihr umfassendes Engagement im Tennissport fort und holt Tennis-Profi Joel Schwärzler ins Team. Der junge Sportler zählte zu den erfolgreichsten Spielern im Juniorentennis. Im Mai 2024 schaffte er erstmals unter die Top 400 der Herren-Tennisweltrangliste und gilt spätestens seitdem als vielversprechendes Nachwuchstalent.

„Wir freuen uns, Joel Schwärzler in unserem BMW Team begrüßen zu dürfen. Junge Talente und ihre Stärken zu fördern – egal ob im Sport oder bei uns bei der BMW Group – ist uns ein wichtiges Anliegen, das wir konsequent vorantreiben.“, so Alexander Bamberger, CEO BMW Austria.

Der Tennis-Profi freut sich bereits auf die Zusammenarbeit: „Die Kooperation mit BMW bedeutet mir sehr viel. So eine Weltmarke als Sponsor zu haben bedeutet für mich, dass ich viele Sachen richtig gemacht habe und vor allem, dass es in die richtige Richtung geht. Ich freue mich auf die Zukunft und mit BMW zusammenzuarbeiten. Ich glaube wir werden ein gutes Team. Es ist cool zu sehen, dass BMW Athleten im Tennissport unterstützt, unter anderem Dominic Thiem. Es ist auf jeden Fall eine Ehre einer von den Athleten sein zu können.“ so Schwärzler.

Joel Schwärzler reiht sich mit der Kooperation in eine bekannte Liste an erfolgreichen BMW Tennis-Markenbotschaftern ein. Weltweit engagiert sich

Presse-Information

Datum 30. September 2024

Thema BMW Austria verstärkt Tennissport Engagement: Joel Schwärzler wird neuer BMW Markenbotschafter.

Seite 2

BMW im Tennissport, etwa bei den BNP Paribas Open im kalifornischen Indian Wells oder den Internazionali BNL d'Italia. Seit 1987 bietet das Unternehmen mit den BMW Open unweit seiner Werkstore immer wieder eine Bühne für Weltklasse-Tennis. Im April schlugen auf den Sandplätzen des renommierten Clubs MTTC Iphitos in München die Stars der Szene um den deutschen Olympiasieger Alexander Zverev und den ehemaligen US-Open-Champion und Österreichkollegen Dominic Thiem auf. Mit dieser Saison wird BMW offizieller Sponsor und exklusiver Mobilitätspartner der Erste Bank Open in Wien sein.

Presse-Information

Datum 30. September 2024

Thema BMW Austria verstärkt Tennissport Engagement: Joel Schwärzler wird neuer BMW Markenbotschafter.

Seite 3

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

BMW Group Unternehmenskommunikation

Gabriele Fink, Leiterin Kommunikation Europa

Telefon: +49 89 382 51375

E-Mail: Gabriele.Fink@bmw.de**Die BMW Group in Österreich**

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,8 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2023 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 8,9 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 17.922 neu zugelassenen BMW und 2.232 MINI war man 2023 der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad verzeichnetet 2023 1.853 Neuzulassungen. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.700 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Im Juni 2022 verkündete das Unternehmen den Einstieg in die Herstellung von E-Antrieben ab 2025. Künftig werden in Steyr pro Jahr über 600.000 E-Antriebe produziert – parallel zur anhaltend hohen Produktionsauslastung mit Diesel- und Benzinmotoren. Das Entwicklungszentrum in Steyr spielt eine zentrale Rolle bei der Entwicklung und Konzeption im Bereich der Elektromobilität.

<http://www.bmwgroup.at><http://www.bmw.at><http://www.bmw-werk-steyr.at>Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>YouTube: <https://www.youtube.com/BMWaustria>Twitter: https://twitter.com/bmw_atInstagram: <https://instagram.com/bmw-austria/>LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-austria/>